

# 広報 せとうち

令和5年 **11**月号

Public Relations Setouchi Town  
November 2023 | No.776



絆で創る、魅力あふれる豊かな町づくり  
みんなで早寝、早起き、ラジオ体操、朝ごはん！

## まちの人口と世帯 住民基本台帳 令和5年9月末

人口 | 合計  
8,312人(前月比: +4)

人口 | 男  
4,120人(前月比: +8)

人口 | 女  
4,192人(前月比: -4)

世帯数 | 合計  
5,139世帯(前月比: +1)

## もくじ

- 02 | 各集落で豊年祭・敬老会開催
- 04 | 11月のお知らせ「第47回瀬戸内町文化祭」  
「奄美のソテツが危ない！」ほか
- 19 | まちのできごと「県内最高齢者表彰」  
「請島・与路島の通信環境向上へ」ほか
- 22 | 古高だより
- 23 | 戸籍の窓
- 23 | 11月休日当番医のお知らせ

# 豊年祭



# 敬老会



今年久しぶりに、町内の多くの集落で、豊年祭や敬老会が開催されました。

西阿室集落では4年ぶりの開催に帰省者からも集まり、にぎわいました。地元の皆さんと再会したり、あつという間に成長した子どもたちの姿を見て喜んだり、多くの皆さんの嬉しそうな姿が見られました。敬老者は、30人中24人が参加され、昭和21年生まれの新敬老者が5人、最高齢は100歳の方です。

里と金久に分かれて踊られるテンテン踊りでは、大きな花飾りを持った力士と、力飯を持った女性たちが、土俵の周りをぐるりと踊り歩きました。初土俵入りの子どもたちは、大声で泣く子やカメラに向けてポーズをする子などさまざま、会場を盛り上げました。

油井集落も4年ぶりに開催し、45年ぶりに移設工事を行った土俵の初お披露目となりました。敬老者は21人で、「日々穏やかに過ごせるのも皆様のおかげです」とのあいさつがありました。油井小中学校の6人の児童・生徒によるわらべうたが披露され、流ちょうな歌で皆さんを喜ば



# 各地で盛大に開催



せました。

県指定無形民俗文化財に指定されている油井の豊年踊り。本号表紙でもご紹介した、冒頭の綱切りに始まり、稲刈り・女性たちが踊る稲すり・力士たちが土俵を白に見立て表現する米つきなど、個性豊かな演目が次々に披露されました。最後の八月踊りには、見物客も参加し、大きな踊りの輪ができました。

久しぶりに豊年祭・敬老会のにぎわいが戻ってきた集落も多かった一方、今年はまだ再開しないという苦渋の決定をされた集落もあったようです。来年はより多くの集落が開催できることを願っています。

